Auszeichnung für Sauberkeit

Grundschule Dörnberg erhielt Scheck und Urkunde nach Teilnahme an Umweltkampagne

HABICHTSWALD. Die Grundschule Dörnberg setzt sich seit Jahren dafür ein, das Umweltbewusstsein ihrer Schüler zu verbessern. Dafür erhielt sie jetzt vom Hessischen Umweltministerium eine Würdigung.

Sauberhafter Schulweg

Dieses Jahr beteiligte die Schule sich unter anderem am Aktionstag "Sauberhafter Schulweg". Mitte September machte sich eine Gruppe Schüler in leuchtenden Warnwesten und mit Eifer daran, ihren Schulweg von Müll zu befreien. So sollen die Schülern an Themen wie Umweltschutz und Recycling herangeführt werden. Schulleiterin Uta Dotting, die sich für diese

Themen seit längerem engagiert, betont den Erfolg solcher Projekte. Der Schulhof sei deutlich sauberer und auch im Alltag würden die Schüler ein größeres Bewusstsein für nachhaltiges Verhalten zeigen.

Dieses Engagement wurde nun belohnt. Die Dörnberger Schule erhielt im Rahmen der Landesehrenamtskampagne "Gemeinsam aktiv" eine Auszeichnung. Bürgermeister Thomas Raue gratulierte Dotting und Lehrerin Christine Beyer zu dem mit 400 Euro dotierten Preis.

Mit dieser Würdigung ist das Engagement jedoch noch nicht abgeschlossen. Im nächsten Jahr wird die Grund-



Auszeichnung für Umweltengagement: Bürgermeister Thomas Raue überreicht eine Urkunde an Uta Dotting, die Schulleitern der Grundschule Dörnberg, und Lehrerin Christine Beyer. Foto: Triesch

schule am Programm "UmweltSchule" des Landes Hessen teilnehmen, um den Ge-

danken der nachhaltigen Entwicklung im Bewusstsein der Schüler zu verankern. (rax)